

## EL CONGRESISTA POR EL DISTRITO 13 ES INGENIERO CIVIL

# De vuelta a las aulas: Diputado Eduardo Durán (RN) combina su período legislativo con sus estudios para convertirse en arquitecto

Un estudiante más en la universidad. A sus 53 años, el diputado Eduardo Durán (RN) ha vuelto a las aulas, para convertirse en arquitecto de la U. Gabriela Mistral.

Y es que pese a que el congresista se

licenció de ingeniero civil en 1996, en la U. de Santiago, optó por sacar una nueva carrera motivado, según cuenta, por la realidad urbana que ha descubierto en las comunas del distrito.

"Es una forma también de estar mejor preparado en el tema de las ciudades y sus deficiencias, sobre todo en un distrito que es tan fragmentado y desplazado del centro urbano", explica Durán.

El regreso a la universidad ha tenido la dificultad de combinar las clases con el acudir a las actividades en la Cámara, para lo cual optó por una modalidad vespertina en donde se conecta a clases *online* luego de las sesiones de sala.

"Es difícil. Escogí un programa que me permite compatibilizar los estudios y mi familia ha sido comprensiva", agrega.

ARCHIVO PERSONAL



**El diputado Durán** tiene clases virtuales después de que termina la jornada legislativa.